



que todos los niños y niñas que se acerquen con sus padres y madres a Jugarama, lo hagan con una bolsa de comida". Solamente hace falta un poquito de buena voluntad y alimentos impercederos.

En los comedores sociales de países como Guatemala, Honduras, Santo Domingo o Ecuador se nota la escasez de este tipo de alimentos. Desde allí, los delegados de la Orden del Sacer han solicitado la ayuda porque los huracanes, más fuertes este otoño que ningún otro, **han destrozado cosechas enteras e infraestructuras necesarias para la subsistencia de la población.**

El Ayuntamiento de Ciudad Real, "se siente copartícipe de la tarea de estas organizaciones que pretenden llevar un rayito de esperanza a estos países y a sus gentes", según Plaza. Con la colaboración de Iberia, a través de la asociación "Mano a mano", el **cargamento de comida llegará de manera directa a estas per-**

**sonas.** La presidenta y fundadora de la agrupación, María Alventosa explicó que desde hace doce años "Mano a mano" lleva ayuda a países del Tercer Mundo en un peregrinaje que supone "poder enviar alimentos a todos los destinos, sin que existan intermediarios".

En los comedores sociales de países como Guatemala, Honduras, Santo Domingo o Ecuador se nota la escasez de este tipo de alimentos impercederos